

ANNONCES  
CLASSÉES  
À PARTIR DE  
LA PAGE 6

3€

L'HEBDO DES C.H.R.

LHOTELLERIE.FR

5 RUE ANTOINE BOURDELLE · 75737 PARIS CEDEX 15 · TÉLÉPHONE 01 45 48 64 64 · FAX 01 45 48 04 23 · E-MAIL lhotellerie@lhotellerie.fr · ISSN 1151-2601



**Valérie Brégeon**,  
propriétaire  
de l'hôtel  
Lecoq-Gadby  
à Rennes,  
s'engage dans  
l'écologie

M 01692 - 3062 - F: 3,00 €



INTERDICTION DE FUMER

## ROSELYNE BACHELOT ET XAVIER BERTRAND MONTRENT L'EXEMPLE

Roselyne Bachelot, ministre de la Santé, et Xavier Bertrand, ministre du Travail, ont décidé de déjeuner le 31 décembre dans un restaurant non-fumeurs.

Ils ont voulu par là réaffirmer le bien-fondé de la loi antitabac qui vient d'entrer en vigueur dans les cafés, restaurants, hôtels, discothèques et casinos devant la presse et les professionnels. Le repas a eu lieu au restaurant C'est Mon Plaisir, situé au 150 bd du Montparnasse à Paris, dans le XIV<sup>e</sup> arrondissement.

Cet établissement, adhérent de l'union patronale des CHR d'Île-de-France (Umih), ouvert en septembre 2006 par Vincent Rey, est passé non-fumeurs en décembre de la même année devant un afflux de clientèle et une gestion quasi-impossible des parties fumeurs et non-fumeurs. Son propriétaire estime que l'option a fait seulement une dizaine de mécontents en un an.

Roselyne Bachelot, ministre de la Santé, Christian Navet, président de l'Union patronale d'Île-de-France, et Xavier Bertrand, ministre du Travail au restaurant C'est Mon Plaisir à Paris.



APRÈS DIX-SEPT ANS D'EXISTENCE À MONTPELLIER PAGE 3

### La Maison de la Lozère remporte le GaultMillau d'or



Pierre Morel et Éric Cellier.

Une collaboration étroite depuis 1991 et une belle histoire d'amitié ont fait le succès du restaurant La Maison de la Lozère. Ses propriétaires, le chef Éric Cellier et le sommelier Pierre Morel, viennent d'être récompensés par un GaultMillau d'or. Une distinction que les deux complices accueillent avec la même modestie, en se rendant un hommage mutuel et un grand enthousiasme, que partagent aussi les jeunes apprentis du restaurant.



EN VIDÉO SUR LHOTELLERIE.FR

RÉNOVATIONS, IMPLANTATIONS

PAGE 20

### Marseille mise sur l'hôtellerie haut de gamme pour accompagner son développement économique



Alors que le Sofitel Vieux Port annonce 5 M€ de travaux de rénovations, que le Concorde Massalia vient d'être inauguré et qu'à l'horizon 2010 sont prévues les ouvertures d'InterContinental et de Marriott, Marseille mise sur un développement de l'hôtellerie haut de gamme susceptible de répondre aux ambitions de la municipalité. Évidemment, de tels projets ne vont pas sans interrogations et, parfois, sans oppositions alors que la métropole phocéenne ambitionne, pour 2013, le titre de Capitale européenne de la culture.

**ne** **en** **cher**

**KIFAIKOI.COM**

Un site internet pour les professionnels des CHR & Collectivités

5, rue Antoine Bourdelle - 75015 Paris  
Tél. 01 45 48 69 99 - Fax 01 45 48 36 16 • E-mail kifaikoi@kifaikoi.com

Un forum technique

Matériels et équipements

Produits alimentaires et boissons

Services